
Protokoll der 7. ordentlichen Mitgliederversammlung der ASW e.V. 
vom 02. März 2012 um 19.30 Uhr im Gasthaus Alt Wieren 

 
 
TOP 1 Eröffnung und Begrüßung 
 
Der Vorsitzende Uwe Kufner begrüßt die anwesenden Gäste und die Mitglieder des 
Vereins Aktion Sommerbad Wieren e.V. 
 
 
Schweigeminute in Gedenken an den verstorbenen Helmuth Papke 
 
 
TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung sowie Beschlussfähigkeit 
 
Der Vorsitzende stellt die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit fest. Es gibt 
auf Nachfrage keine Einwendungen gegen die Ladung und keine Anträge zur 
Tagesordnung.  
 
TOP 3 Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 04.03.2011 
 
Das ausliegende Protokoll der Mitgliederversammlung vom 04.03.2011 wird von der 
Versammlung ohne Einwendungen genehmigt.  
 
TOP 4 Jahresberichte 
 
Der Vorsitzende Uwe Kufner berichtet über die vergangene Saison.  
Es gab umfangreiche Sanierungsmaßnahmen. Es wurden Bäume ausgeästet, Fliesen-
reparaturen im Sprungturmbereich durchgeführt, Rohrleitungen und die gesamte Hei-
zungsanlage erneuert. Statt der veranschlagten Kosten in Höhe von 70.000,-€ wurden 
tatsächlich nur 41.000€ ausgegeben. Für die Heizungserneuerung sind 16.685€ an 
Spenden eingegangen. 
Uwe Kufner dankt Hermann Schütze, Andreas Püffel und Michael Verch für die gelei-
stete Arbeit und den beteiligten Firmen, Helfern, Spendern und Sponsoren für die 
Unterstützung sowie der Samtgemeinde Wrestedt für die Kostenübernahme der 
Ammoniakentsorgung. 
Das Bad wurde am 30.04. geöffnet, es hatte eine akzeptable Wassertemperatur, aber 
das Wetter verschlechterte sich im Laufe der Saison zusehends und der erwartete 
Besucherstrom blieb aus. Es waren die schlechtesten Besucherzahlen seit 6 Jahren. 
Man verzeichnete einen Besucherrückgang um 25% auf 20814 Besucher. Das Bad war 
an 135 Tagen geöffnet. Es wurde die Nachsaison angeboten, die von 400 Besuchern 
genutzt wurde. Aufgrund der schlechten Wettersaison wurde das Bad nach einer Woche 
am 11. September geschlossen.130 Kinder lernten schwimmen und 70 Gäste nahmen 
am Aqua-Jogging Kurs teil. Es wurden in der letzten Saison mehr Dauerkarten aber 
dafür weniger Einzelkarten verkauft. 39.636€ Einnahmen bedeuten ca. 4.000€ 
Mindereinnahmen als geplant. Im Gegensatz zu anderen Bädern war es trotz allem ein 
gutes Ergebnis. 
Unsere Fachkraft Nina Both hat das Sommerbad auf eigenen Wunsch verlassen und ist 
nun für die ISO Stadensen tätig. 
Über 2.500 Std. ehrenamtliche Arbeit wurde von den Kassen-, Reinigungs- und Wasser-
aufsichtskräften geleistet. 



Im August wurde im Bad eingebrochen und Wechselgeld in Höhe von 300,-€ gestohlen. 
Da der Diebstahl nicht aufgeklärt werden konnte, wurde eine neue Schließanlage 
installiert. 
Die Feuerwehr führte eine Übung im Sommerbad durch. Ein Chlorgasunfall wurde 
simuliert. 
Unser neuer Vertragspartner ist nun die Samtgemeinde Aue. 
Der Vorsitzende spricht seinen Dank an alle ehrenamtlichen Helfer und Organisatoren, 
an alle Firmen und Betriebe, an alle Sponsoren und Helfer, der Samtgemeinde Aue und 
alle sonstigen Unterstützer des Sommerbades aus. 
 
Jörg Harms berichtet über die Personalangelegenheiten der vergangenen Saison. 
Beschäftigt waren Nina Both, die uns während der Saison verließ. Dafür wurde Jessica 
Baum eingestellt. Moritz Rau wurde die Badleitung übertragen. Helmuth Papke und 
Peter Lange waren im Einsatz, ebenso die ehrenamtlichen Wasseraufsichtskräfte, die  
Kassen- und Reinigungskräfte. 
2011 fanden 4 freiwillige Arbeitseinsätze statt. 
 
Hermann Schütze berichtet über den Abbruch der Ammoniakanlage, Gasanschluss, 
aufwendige Entsorgung der Wärmepumpe, Aufbau des Heizungspodestes und der 
gesamten Heizungsanlage. Am 26.04. konnte die neue Heizungsanlage in Betrieb 
genommen werde. Aufgrund der schlechten Witterung gab es einen hohen Gasver-
brauch in Höhe von ca. 28.000€. 
 
Caren Hinz berichtet über die Veranstaltungen der vergangenen Saison: 
 
28. 05.    Beachvolleyballturnier 
18. 06.    Schwimmfest und Nachtschwimmen 
06. 07.    Raus aus der Schule, Rein ins Bad 
09. 07.    Haarschneide- und Wellness, WSDS-Talentshow     
28.08.     Familiengottesdienst 
03.09.     Abschwimmen + Helferparty 
 
 
TOP 5 Bericht der Kassenwartin 
 
Birgit Weissert erläutert die Kassensituation für die Zeit vom 01.01.2011 bis 31.12.2011.  
Der Anfangsbestand betrug 54.311,53 €, die Einnahmen beliefen sich auf 130.599,11          
€ und die Ausgaben auf  131.288,65€. Dieses ergibt einen Kassenbestand am 
31.12.2011 von 53.621,99 €. 
 
TOP 6 Bericht der Kassenprüfer  
 
Susanne Döhrmann berichtet, dass sie und Maik Rodäbel die Kasse geprüft haben. Es 
hat keine Beanstandungen gegeben. Die Kasse wurde ordnungsgemäß geführt. 
 
 
TOP 7 Entlastung der Kassenwartin und des gesamten Vorstandes der ASW e.V. 
 
Susanne Döhrmann beantragt die Entlastung der Kassenwartin. Silvia Püffel beantragt 
die Entlastung des gesamten Vorstandes. Die Entlastungen werden ohne Gegenstimme 
beschlossen.  
 
 



TOP 8 Wahl einer/s neuen Kassenprüferin/s 
 
Andrea Behn wird vorgeschlagen und einstimmig gewählt.  
 
TOP 9 Ausblick /Planungen  2012 
 
Saisonvorbereitung 
Seit 2 Tagen beginnen die Badvorbereitungen. 
Zur Vorbereitung der Saison 2012 finden  Arbeitseinsätze am 14. Und 21. April statt.  
 
Öffnungszeiten 
 
Eine Vorsaison wird in 2012 nicht durchgeführt. Bei entsprechender Witterung gibt es 
vom 03.09.an eine Nachsaison für 14 Tage. Die Öffnungszeiten sind in der Nachsaison 
von 14.00 bis 19.00 Uhr. 
Die Öffnungszeiten werden wie folgt festgelegt: 
 
Mo., Di., Do., Fr.,  jeweils von  07.00 bis 20.00 Uhr 
Mi.,   jeweils von 10.00 bis 20.00 Uhr 
Sa., So., Feiertag jeweils von 10.00 bis 19.00 Uhr  
 
 
Eintrittspreise 
 
bleiben unverändert. 
Jörg Harms bietet  vom 16. bis 21.04. einen Kartenvorverkauf mit einem Preisnachlass 
von 5,-- € an. 
 
Technik, Bauerhaltung und Entwicklung 
 
Hermann Schütze erläutert die erforderlichen Baumaßnahmen im Einzelnen. Es werden 
die Bodenfliesen der Damendusche erneuert, Undichtigkeiten im Sprungbereich besei-
tigt und der Beckenboden gestrichen. 
 
Personal 
 
Ekhard Hinrichs hofft das Kontinuität im Personalbereich stattfindet. Moritz Rau und 
Jessica Baum sind wie gehabt unsere Fachkräfte für die kommende Saison. Christiane 
Brandes organisiert die Kassenkräfte und Jörg Harms die Reinigungskräfte. Peter 
Lange kümmert sich wie bisher um die Beckenreinigung. Die Arbeiten die Helmuth 
Papke erledigte, versuchen die Fachkräfte zu übernehmen. 
 
Veranstaltungen 
 
28.04. Anschwimmen 
12.05. Beachvolleyball + Flohmarkt 
21.07. Riesenfete mit Haarschneideaktion und Wellness, WSDS + Nachtschwimmen 
02.09. Familiengottesdienst 
08.09. Helferparty 
 
 
 
 




